Der 34. Handwerker- und Bauernmarkt war Besuchermagnet Qualitätsprodukte aus der Drei-Länder-Rhön

Poppenhausen (Wasserkuppe): Bei herrlichem Spätsommerwetter, über 40 Marktständen auf dem Marktplatz und den umliegenden Gassen richtete die Tourismusgemeinde am vergangenen Sonnte den 34. Handwerker- und Bauernmarkt aus. Dass der Drei-Länder-Markt (Hessen-Franken-Thüringen) längst weit über die Gemeinde- und Kreisgrenzen hinaus bekannt ist, belegte die große Zahl der Besucher aus nah und fern.

Der traditionelle Drei-Länder-Markt Hessen-Franken-Thüringen stand unter dem Motto: Kommen, Stöbern, Kosten, Genießen und Verweilen.

Im Angebot waren allerlei handwerkliche Produkte wie Holzkunst, Spielzeuge, selbstgemachte Geschenkartikel, Korb-, Stoff- und Lederwaren, Kräuter, Seife, Gestricktes und Gehäkeltes, Brotaufstriche, Schnäpse und Brände, Kräuterprodukte, Wurstwaten, Bauernhofeis und vieles mehr. Auch kulinarische Köstlichkeiten aus der Region, vom Grill und aus der Pfanne sowie Crepes fanden reichlich Absatz, die von der Speisekarte der beiden Gastronomiebetriebe am Marktplatz ergänzt wurden.

Bürgermeister Manfred Helfrich hatte die Aussteller, Anbieter, Besucher und Einige Ehrengäste zur Markteröffnung willkommen geheißen.

Der 34. Handwerker- und Bauernmarkt habe eine lange Tradition, das zeuge von Beständigkeit und Kontinuität. Die Themen des Regionalmarktes seien weiterhin aktuell, Qualitätsprodukte aus der Selbsterzeugung des Handwerks und der Landwirtschaft werden weiterhin nachgefragt. Er dankte den Initiatoren, den Organisatoren, den zahlreichen Anbietern und Teilnehmer sowie den Besuchern aus nah und fern für das solidarische Miteinander und die Unterstützung.

Ein großes Lob ging an den Musikverein Cäcilia, der seit 1990 an mit einem Platzkonzert auf den Markt einstimme sowie an Irmgard Grösch aus Neuwart mit ihren Töchtern Ulrike und Petra (Spinnrad, Bienenhonig u. Honiglikör) und die Landmetzgerei Stephan Mihm (Grill- und Wurstspezialitäten sowie Bauernbrot), die seit der Gründung durchgängig mit ihren Angeboten auf dem Markt vertreten sind.

Wenn sich der Markt in all den Jahren auch verändert habe, so hätten die Organisatoren aus der Tourist-Information stets darauf geachtet, dass vorwiegend selbsterzeugte Qualitätsprodukte im Angebot bleiben. Dafür wurden der Tourismusmanagerin Andrea Müller und Mitarbeiterin Silvia Mihm Dank und Anerkennung ausgesprochen.

Ein großes Lob ging auch an das Team vom gemeindlichen Bauhof für die Vorbereitung, die Begleitung und den Abbau mit Nachbereitung des Marktes.

Michael Konow, Geschäftsführer der IHK Fulda, stellte in seinem Grußwort die beachtliche Wirtschaftskraft der Rhöngemeinde heraus, die u.a. auch vom Tourismus geprägt werde.

Johannes Metz, seit März 2023 Geschäftsführer der Rhön-GmbH, ist mit seinem Team für den Tourismus und das Markenmanagement in der Drei-Länder-Rhön zuständig.

"Wir als Rhön GmbH streben an, DER Ansprechpartner und Impulsgeber für nachhaltigen Tourismus und regionale Wertschöpfung zu sein. Mit unserer Begeisterung für die Rhön wecken wir Erinnerungen und Sehnsüchte." Poppenhausen nehme mit seinen Initiativen seit vielen Jahren eine bedeutende Rolle beim nachhaltigen Tourismus und in der positiven Außendarstellung ein.

Zum Rahmenprogramm gehörte u.a. die besonders kreative, florale Ausstellung in Karins Blumentöpfchen neben und im historischen Gewölbekeller Die Kinder-Tanzgruppen des TSV begeisterten das Publikum und auch die Oldtimer Bulldog-Freunde bereicherten mit ihrer Ausstellung das Marktgeschehen.

Zum Ende des Markttages zeigten sich Veranstalter, Anbieter, Standbetreiber und Gäste sehr zufrieden. Ein gelungener Handwerker- und Bauernmarkt, ein herrlicher Spätsommertag mit vielen sympathischen Begegnungen neigte sich dem Ende.+++(M.H.)

Nachfolgend einige Markt-Impressionen – Fotos: OZ, OIN, M.H.

Gruppenfoto:

v.l.: Manfred Mihm (Vers. Ausschuss für Tourismus), Peter Schramm (1. Beigeordneter), Johannes Metz (GF Rhön-GmbH), Michael Konow (Haupt-GF IHK) Torsten Schmitt (Kreistag), Peter Detig (Ortsvorsteher), Hermann Müller (Kreisbeigeordneter) und Andrea Müller (Tourismus-Managerin.

...sowie einige weitere Fotos vom Marktgeschehen – Siehe Untertitel!